

Des vacances artistiques autour du dessin

Organisés par Moselle Agence culturelle, des artistes en résidence sont invités à présenter leur savoir-faire aux jeunes dans les bibliothèques de la région. À Guénange, une autrice et illustratrice est ainsi venue à la rencontre des enfants du centre de loisirs et les a initiés au dessin.

Le Républicain Lorrain – 02 mai 2023



Saehan Parc, autrice et illustratrice (en veste noire), conseille chaque petit artiste.

En liaison avec la bibliothèque François-Mitterrand, les jeunes participants au centre de loisirs, organisé par le centre social Louise-Michel, ont été conviés par groupe d'âge à des séances d'initiation au dessin de bande dessinée. Une artiste en résidence, Saehan Parc, avait été invitée à expliquer son art aux enfants. L'autrice et illustratrice de livre jeunesse a présenté son dernier ouvrage *Papa Ballon* et elle a donné des conseils aux jeunes dessinateurs en devenir. « Les enfants sont souvent complexés lorsqu'ils doivent dessiner en se désespérant de ne pouvoir faire un beau dessin. Mon rôle est de leur donner quelques clés pour justement les décomplexer », explique Saehan Parc.

Lors de cet atelier, en s'aidant d'anciens outils d'architecte et de normographes, les enfants ont réalisé leur autoportrait à partir de la forme d'un ballon complété par tout ce qu'ils aiment.

« Promouvoir la lecture dans toute sa diversité »

Crayons de couleurs, feutres circulaient rapidement entre les jeunes dessinateurs sous les conseils avisés de l'animatrice leur permettant ainsi de s'approprier rapidement les outils et les techniques du dessin d'illustration d'un texte. Le but de cette rencontre était de « vivre et exprimer ses émotions par une médiation culturelle entre le livre et l'enfant grâce à une rencontre avec l'auteur et ainsi promouvoir la lecture dans toute sa diversité ». Cet objectif a été largement atteint car, en fin de séance, les jeunes ont pu découvrir, pour nombre d'entre eux, la richesse de la bibliothèque. Cette rencontre les amènera peut-être ensuite à la fréquenter et à s'initier à la lecture.